
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig ruft die Tagesordnungspunkte 19  und 20 aufgrund 
Sachzusammenhangs gemeinsam auf. Er berichtet über den Sachstand und zum weiteren 
Verfahren zur Fähre Lay. Bevor weitere Investitionen getätigt werden, wolle man zunächst 
abwarten, bis der Fährmann seine theoretische Prüfung erfolgreich abgeschlossen hat. Er betont 
ausdrücklich, für den Fall, dass nach der nun vorzunehmenden Instandsetzung darüber hinaus 
weitere größere Investitionen anstünden, der Weiterbetrieb der Fähre nicht aufrechterhalten 
werden könne. 
 


